

# お礼のご挨拶

---

## 第 18 回東京都医学検査学会

### お礼のご挨拶

謹啓

皆様方におかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

さてこのたびの第 18 回東京都医学検査学会開催にあたりましては、参加された皆様方をはじめ、企画、講演、発表等でご協力いただいた方々、そして協賛企業の皆様方には格段のご高配を賜り、誠にありがとうございました。

天候にも恵まれ、事前参加、当日参加の多くの方々により、盛会のうちに終了することができました。これもひとえに東京都臨床検査技師会の会長はじめ理事の方々、スタッフの方々のご支援によるものと感謝申し上げます。

臨床検査技師として「Step up & Next stage」のコンセプトのもと精度管理やタスク・シフト/シェアに焦点をあてた演題発表、講演や研究班企画には多くの方々の参加を頂きました。また認知症講座や学生企画などでは幅広い世代がこれからの臨床検査技師の道のりを築かれたことと思います。山藤先生の「医療人としての人生を肯定的に歩む」のご講演では、講演後にも多くの方が先生と交流をされ、感銘を受けたとの感想をお聞きしました。最後には一般公開講座として川嶋朗先生に「統合医療とその教育の必要性」のご講演を頂きました。

東京都臨床検査技師会では第 19 回学会を今回と同じ秋葉原 UDX で開催します。次回もまた皆様にお会いできることを楽しみにしております。

最後に、本学会の開催のためにご尽力頂いた実行委員長の浅野さん、事務局長の市川さん、事務局、及川さん、学会運営の星野さん、山方さん、学会スタッフの皆様への感謝を込めまして略式ではございますが、第 18 回東京都医学検査学会終了のご挨拶に代えさせていただきます。

謹白

2023 年 12 月吉日

第 18 回東京都医学検査学会 学会長 三浦 ひとみ